
Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2021 

Liebe Vereinskolleginnen 

Liebe Vereinskollegen 

Wie schön können wir heute wieder einmal einen gemeinsamen 

gemütlichen Abend unter Kollegen verbringen und dies erst noch 

ohne mit Maske verdecktem Mund und Nase. 

Ja auch das Jahr 2021 war wiederum geprägt von der Corona 

Pandemie. Unser Vereinsleben konnte trotzdem in vielen Teilen im 

üblichen Rahmen „ausgelebt“ werden. Leider fiel jedoch wegen 

Corona unsere geplante Vereinsreise ins Wasser! Die gute Nachricht 

ist jedoch „Aufgeschoben ist nicht aufgehoben“! So hoffen wir alle, 

dass wir dieses Jahr diese von Georg organisierte attraktive Reise 

geniessen dürfen. 

Trotz Coronarestriktionen konnten jedoch folgende Anlässe im 

mehr oder weniger üblichen Rahmen erlebt werden: 

Im Mai fand die von Birdlife organisierte Vogelschutz Exkursion auf 

dem Gemeindegebiet Teufen statt. Eine erfreuliche Teilnehmerzahl 

auch aus der Bevölkerung konnte verzeichnet werden. 

Wegen den Corona Restriktionen musste die Hauptversammlung im 

letzten Jahr auf den 4. Juni verschoben werden. 

Die Papiersammlung verlief wie in den Vorjahren reibungslos. 

Leider wurde jedoch noch ein Helfer des Cevis durch eine 

herabstürzende Lampe beim Mittagessen in der Jägerei an der Hand 

verletzt. Die Verletzung musste dann im Spital Herisau genäht 

werden. 

Wie immer hatten wir wiederum ein riesiges Wetterglück für 

unseren Grillabend in der Hechtremise! Nicht nur das Wetter 

sondern auch die Coronamassnahmen waren uns gut gesinnt, 

sodass wir diesen gemeinsamen Anlass bis in die späten 

Nachtstunden in vollen Zügen geniessen konnten. 



Im September wiederum wurden ein Teil der Nistkasten auf dem 

Gemeindegebiet gereinigt. Schön wäre, wenn an diesem Anlass 

mehr Mitglieder mithelfen würden. 

Am Chlausabend durften wir die Gastfreundschaft bei Frida und 

Ruedi im Schönenbühl geniessen. Es ist natürlich nicht 

selbstverständlich, dass Küche und Gaststube extra für uns geöffnet 

wurden.  Also ein herzliches Dankeschön!  

Der Vorstand hat sich im vergangenen Jahr zu 4 Sitzungen getroffen. 

Ich möchte mich einmal mehr bei meinen Vorstandskollegen für die 

kollegiale Zusammenarbeit und ihren Einsatz bedanken! 

Bei euch allen bedanke ich mich für die schönen Stunden, die ich 

mit euch verbringen durfte. Wir haben es geschafft, trotz Corona 

Einschränkungen ein mehr oder weniger normales  Vereinsleben 

erleben zu dürfen. 

Für dieses Jahr wünsche ich euch, wenn auch etwas verspätet, alles 

erdenkbar Gute und beste Gesundheit und uns allen wünsche ich 

natürlich auch, dass wieder eine gewisse Normalität in unser Leben 

treten wird! 
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